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Lucera, 28/05/2022 

 
Al Sindaco del Comune di Lucera 

Avv. Giuseppe Pitta 
comune.lucera@anutel.it 

 
 

All’Assessore alla Pubblica Istruzione 
Dott.ssa Antonella De Sabato 

comune.lucera@anutel.it 
 

All’Assessore ai Lavori Pubblici 
Dott.ssa Daniela Pagliara 

comune.lucera@anutel.it 
 
 

  
OGGETTO: Richiesta incontro per inizio lavori palestra sede centrale 

 

Il Consiglio d’Istituto dell’I.C. Bozzini-Fasani d Lucera, riunito in data 26/05/2022, all’unanimità dei presenti, 

esprime profondo sconcerto per i notevoli ritardi che caratterizzano la costruzione della palestra nella sede 

centrale dell’Istituto. 

Questa situazione, nonostante l’inzio dei lavori effettuato  che ormai dura da diversi anni, sta provocando 

notevoli danni all’offerta formativa che l’istituto offre ai propri alunni, in quanto è carente di uno strumento 

fondamentale per una crescita e un sano sviluppo dei nostri allievi. 

La mancanza di una struttura sportiva provoca inoltre l’impossibilità di partecipare a bandi nazionali che 

prevedono attività motorie.  

Si evidenzia, inoltre, la disparità di trattamento con gli altri istituti comprensivi del territorio che dispongono 

di palestre dove svolgere l’attività motoria e progetti di ampliamento dell’offerta formativa. 

A tutto questo si aggiunge il paradosso che, non essendoci comunicazioni ufficiali relativi ai ritardi dei lavori, 

la colpa di questi ultimi spesso viene attribuita, da parte dei genitori, direttamente all’istituzione scolastica 

che evidentemente non ha nessuna competenza in questa materia.   

Tutto questo si ripercuote pesantemente sul numero degli iscritti, perché tante famiglie del quartiere 167 

chiedono espressamente questo servizio e che per soddisfarlo iscrivono i figli in altre scuole.  

Alla luce di questa situazione si invita l’Ente comunale a convocare una conferenza dei servizi con tutte le 

altre parti interessate in modo da stabilire tempi certi per chiudere una situazione non più sostenibile e che 

sta producendo notevoli danni all’Istituto.    

Cordiali saluti 

  

Il Presidente del Consiglio d’Istituto 
Prof.ssa Annarita Iatesta 
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